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Аннотация. Аннотация представляет собой краткое изложение статьи, 

которое включает введение (характеристику выбранной темы, формулировку 

проблемы исследования и его актуальности), характеристику цели, предмет и 

методы исследования, краткое содержание исследования, его итоговый результат и 

основные выводы (если необходимо, указывается также практическая значимость 

исследования). В аннотации желательно указать, что нового несет в себе данная 

статья в сравнении с другими работами на данную тему. 
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Abstract. An abstract is a summary of the article, which includes an introduction (a 

description of the selected topic, the formulation of the research problem and its relevance), 

a description of the goal, the subject and methods of research, a summary of the research, 

its final result and main conclusions (if necessary, the practical significance of the research 

is also indicated). In the annotation it is desirable to indicate what is new in this article in 

comparison with other works on this topic. 
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Таблица 1  

Название таблицы  

Дата Значение Изменение 

2018 49 091 588 369 -74,84% 

2017 195 116 668 509 -3,50% 

2016 202 203 423 878 -33,52% 

Источник: [4] 
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Рисунок 1. Название рисунка [4, с. 285] 
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